

“COZAS DE WADA”

Dezpué de dezpedirme der Illo, me encuentro alamigo Manué y le cuento laz cosas de Jeré y resulta que me zale ézte con otra. Y va y me dice elamigo Manué, po ezo no é ná, y empieza a largarme:

“hoy estoy guarnió. Y lo que ez má me guzta de eztá gaurnío, es decir, que estoy guarnió. Ez una ezprezión que me encanta... como tantaz otraz que zon tan nueztraz aquí en Wada (Guadalcacín).

Como cuando uno ze jarta de comé y acaba engollipao (o engoñipao) o cuando riegaz la parcela má de la cuenta y la deja enguachinná.

Yo nunca pido churroz, sino calentitoz. De niño nunca he io a laz atrazionez, zino a loz casharritoz, y cuando no iba ar colegio, lo que hacía era rabona (qué peyáz ni qué peyáz).

A lo largo de mi vida he conozío a má apoyardaoz que tontoz, y má ennortaoz que dezpiztaos, pero nunca a un antipático, solo a malaje o zaborío.

Aquí lo musho é una jartá o una peshá, y lo poco é una mijita, y la gente no pazea, da vuerta. (wertero).

Lo que está mú zuzio está empercoshao, y lo que limpia a fondo, lo deja ezcamondao.

Zi ze te va la olla, te quedaz majarón, y zi da musho la lata, te llaman pejiguera.

Loz borrashoz, no deambulan, zino que dan camballá, y la gente no odia la mentira, sino er farzerío.

Lo roto está dezcuajaringao y lo pazao de fesha, revenío.

Loz cobardez zon jiñaoz y lo mú vizto, está mú manío.

Por ezprezionez como eztaz, y laz mile que ze quedan en er tintero, cada vé me guzta má zer de Wada (Guadalcacín), y quien diga que hablamos malamente que aprenda a entendernoz y verán como le cogen er guztito... wenaz tardez. (que conzte que lo que acabo de aliñá no ez ninguna tontería, sino una shumíná).

¡Ea gashó! Pa que aprendan la gente a hablá elezpañó zin nezeziá de í a Valladolid, que por aquí ze habla mú bien.

¿Tu y yo noz hemo entendío? Poyaztá. ¿Qué quiere que te diga?

Po ¡ea!, te digo lo mizmo que ar Illo, que parecemos do maruja, joé y a ver cuando noz vemo con má tiempo y me deja hablar a mí un poquito, con to tuz muertoz, y noz tomamo una copita y pagaz tú.

Ea, lo dicho. Pisha

Adió.

Adió, pisha.

Noz dimo un abrazo er Manué y yo y noz juimoz má contento que unaz pazcuaz.

Y cá uno por zu lao, como é normá.

